



Realizan Conversatorio Virtual: Acceso a la Justicia de Personas con Discapacidad Psicosocial.

CONVERSATORIO VIRTUAL

Acceso a la justicia de personas con discapacidad psicosocial

Facilitadores

Lcdo. Francisco Alberto Salome
Defensor Público

Mag. Amauri Marcos Martínez
Juez de la Instrucción

Lcda. Noelia Carrasco
Psicóloga Clínica

Moderadoras

Lcda. Martha Eusebio Severino
Psicóloga Clínica

Lcda. Vicmary Alfonsina García
Defensora Pública

JUEVES 25/11 DE 2:00 P.M.A
4:00 PM HORA
DE REP. DOM.
AST -04:00

Oficina Nacional de Defensa Pública | AIDEF | Microsoft Teams

apertura del Conversatorio Virtual: "Acceso a la Justicia de Personas con Discapacidad Psicosocial".

Este conversatorio contó con la facilitación del Lic. Francisco Alberto Salomé, Defensor Público, el Juez de la Instrucción, magdo. Amauri Marcos Martínez, la Psicóloga Clínica Noelia Carrasco y la facilitación de la Lic. Martha Eusebio Severino, Psicóloga Clínica y la Lcda. Vicmary Alfonsina García, defensora pública.

Este conversatorio fue realizado en la modalidad virtual mediante la plataforma de videoconferencias de Microsoft Teams.

El Director Nacional y Coordinador Regional de la Asociación Interamericana de Defensorías Públicas "AIDEF", para la Región del Caribe, Lcdo. Rodolfo Valentín Santos dio

Realizan charla en CCR Rafey Hombres.



El equipo de la Defensa Pública del Departamento Judicial de Santiago realizó una charla en la modalidad presencial con los privados de libertad del CCR Rafey Hombres.

La charla tuvo como tema "La fase de Ejecución de la Pena: Incidente de Libertad Condicional".

Esta charla fue impartida por el Defensor Público categoría III, el Lcdo. Isaías Pérez, quien estuvo acompañado por dos Abogados Adscritos Lcdo. Yave Infante y Lcda. Yoharuny Abreu.

La charla estuvo dirigida a los que se encuentran en estatus de condenados en el Centro de Corrección y Rehabilitación (CCR) Rafey Hombres y participaron un total de 100 privados de libertad.



HISTORIA DE ÉXITO: "Las pruebas no solo son insuficientes, sino también contradictorias"

El Lcdo. Roberto Yoel Henríquez defensor público, obtuvo sentencia absolutoria en tribunal colegiado de San José de Ocoa, en favor de ciudadano acusado de asociación de malhechores y violación a la ley de armas.

Al momento de que fueran desahogadas las pruebas, el defensor Roberto Yoel Henríquez pudo demostrar al tribunal que no se habían producido las circunstancias establecidas por la fiscalía, respecto a la participación del imputado y la realización de actos de ayuda por parte de este o que haya actuado bajo la órbita del autor, por lo que el tribunal al momento de dictar su decisión estableció, las pruebas no

solo son insuficientes, sino también contradictorias, dictando toda absolución y cese de la medida de coerción que pesaba sobre el imputado



NUESTRA GENTE: Oficina de Defensa pública Hato Mayor.



Con motivo de dar la bienvenida a la navidad, la Oficina de Defensa Pública de la provincia Hato Mayor, realizó encuentro con sus colaboradores(as) donde socializaron los valores que revisten esta época del año, como son: la amistad, solidaridad, el perdón y la humildad, todos alusivos al niño Jesús que nació en Belén.



Estudiantes de la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra conocen los servicios que se ofrecen desde la ONDP y sus aportes en el proceso penal.



La Oficina Nacional de la Defensa Pública realizó una charla titulada "Servicios que ofrece la Defensa Pública y sus aportes en el proceso penal".

Esta charla se realizó en la modalidad virtual a los estudiantes de la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra (PUCMM).

La charla fue impartida por la Lcda. Daisy Valerio Coordinadora de la Defensa Pública del Departamento Judicial de Santiago quien fue invitada por el catedrático Alexander Geroso y participaron un total de 25 estudiantes.

Comité de Calidad de Carta Compromiso de la ONDP, realiza reunión de evaluación.



El Comité de Calidad Carta Compromiso de la Oficina Nacional de Defensa Pública (ONDP) realizó un encuentro para evaluar los siguientes puntos para la mejor aplicación de la carta compromiso de la Institución.

Los temas evaluados y consultados por el comité correspondieron a:

- Selección de las Oficinas para la Carta Compromiso en su prime-

ra versión 2022-2024.

- Análisis de la pregunta de la encuesta.
- Forma de realizar la encuesta (de manera interna y externa) según el tamaño de la muestra por Jurisdicción
- Revisión de los indicadores de servicio.

NO BAJEMOS LA GUARDIA
SIGAMOS CON LOS
CUIDADOS ANTE EL

COVID-19



¡VACÚNATE!



809-686-0556

@defensapublicard

@DefensaPublica_

Realizan Audiencia Solemne en conmemoración del Día Internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer y el 61 aniversario del asesinato de las hermanas Mirabal.



Salcedo. El Director Nacional de la Oficina de Defensa Pública, Lcdo. Rodolfo Valentín Santos, participó en la audiencia solemne realizada por el Tribunal Constitucional en la

casa museo Hermanas Mirabal en Salcedo, provincia Hermanas Mirabal.

Esta actividad se efectuó en conmemoración del Día Internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer y el 61 aniversario del asesinato de las hermanas Mirabal.

La actividad fue encabezada por el Presidente del Tribunal Constitu-

cional, Doctor Milton Ray Guevara y también contó con la asistencia de la Primera Dama Raquel Arbajé de Abinader.



Oficina Nacional de Defensa Pública desde los medios



Iniciativa de emplear medios digitales fue decisiva para mantener operativo el sistema de administración de justicia, dice director d...
El director nacional de Defensa Pública, Rodolfo Valentín Santos, fue n.com.do

<https://n.com.do/2021/11/22/iniciativa-de-emplear-medios-digitales-fue-decisiva-para-mantener-operativo-el-sistema-de-administracion-de-justicia-dice-director-de-defensa-publica/>

5:07 a. m.



Afirman emplear medios digitales fue decisivo para mantener operativo el sistema de administración de justicia
EL NUEVO DIARIO, SANTO DOMINGO.- El Director Nacional de Defensa elnuevodiario.com.do

<https://elnuevodiario.com.do/afirman-emplear-medios-digitales-fue-decisivo-para-mantener-operativo-el-sistema-de-administracion-de-justicia/>

5:07 a. m.



Afirma medios digitales fueron decisivo para mantener sistema de justicia
SANTO DOMINGO, RD.- El Director Nacional de Defensa Pública Rodolfo vigilanteinformativo.com

<https://vigilanteinformativo.com/afirma-medios-digitales-fueron-decisivo-para-mantener-sistema-de-justicia/>

5:07 a. m.



Emplear medios digitales fue decisivo para mantener operativo el sistema de administración de justicia, dice Ddirector Nacional de...
tusolcaribe.com

<https://tusolcaribe.com/2021/11/emplear-medios-digitales-fue-decisivo-para-mantener-operativo-el-sistema-de-administracion-de-justicia-dice-ddirector-nacional-de-defensa-publica/>

5:07 a. m.



Iniciativa de emplear medios digitales fue decisiva para mantener operativo el sistema de administración de justicia, dice director d...
n.com.do - El director nacional de Defensa Pública, Rodolfo Valentín Santos, flipboard.com

<https://flipboard.com/article/iniciativa-de-emplear-medios-digitales-fue-decisiva-para-mantener-operativo-el-s/f-491fc6dd7b%2Fcom.do>

5:07 a. m.



Afirman emplear medios digitales fue decisivo para mantener operativo el sistema de administración de justicia
InformadorRD, SANTO DOMINGO.- El Director Nacional de Defensa Pública, informadord.com

<https://informadord.com/afirman-emplear-medios-digitales-fue-decisivo-para-mantener-operativo-el-sistema-de-administracion-de-justicia/>

5:07 a. m.



Iniciativa de emplear medios digitales fue decisiva para mantener operativo el sistema de administración de justicia, dice director d...
El director nacional de Defensa Pública, Rodolfo Valentín Santos, fue agujajero.com

Iniciativa de emplear medios digitales fue decisiva para mantener operativo el sistema de administración de justicia, dice director de Defensa Pública - <https://agujajero.com/iniciativa-de-emplear-medios-digitales-fue-decisiva-para-mantener-operativo-el-sistema-de-administracion-de-justicia-dice-director-de-defensa-publica>

5:07 a. m.

La Defensoría Pública está para todos.
Nacionales, Extranjeros, Legales o Ilegales
Muchas Personas son Abandonadas por sus youtube.com

https://youtu.be/HKsF7_97IN0

5:07 a. m.

